

Propriétés | Sotheby's
Parisiennes | INTERNATIONALES

6 Pièces

270 m²

Réf. PP2-3051

4 400 000 €

Paris 8^{ème}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans la rue la plus charmante du parc Monceau, en face de la célèbre Pagode et à deux pas du Musée Jacquemart André, ce très bel appartement, à l'étage noble d'un magnifique immeuble haussmannien qui était un ancien hôtel particulier au XIXe siècle, jouit d'une surface généreuse d'environ 270m2 réparti sur deux niveaux (200m2 au 1er étage et 70m2 (trois chambres) au rez de chaussée). Il se compose, au premier étage, d'une entrée, d'un très beau salon lumineux bénéficiant de 4m de hauteur sous plafond et d'un joli balcon ouvrant sur la pagode, au calme, d'une salle à manger, d'une cuisine, d'un ...

Located a stone's throw from Parc Monceau and the Jacquemart André Museum, very beautiful apartment, on the noble floor of a magnificent Haussmannian building, of approximately 270sqm spread over two levels (200sqm on the 1st floor and 70sqm (three bedrooms) on the ground floor). It consists, on the first floor, of an entrance, a very beautiful bright living room with 4m high ceilings and a pretty balcony opening onto the pagoda, in a quiet area, a dining room, a kitchen, an office, a large master suite with its bathroom and dressing room and, on the ground floor, three children's bedrooms and ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

